

El jardín más hermoso y desconocido de Guá-a. Por Javier Estévez

lunes, 23 de febrero de 2009

Modificado el martes, 14 de abril de 2009

El jardín más hermoso y desconocido de Guá-a

Por Javier Estévez

Hace unos días, rastreando en el Google Earth la trayectoria de un viejo camino de herradura que cruzaba una parte significativa de las medianas guineses, me encontré sobrevolando una masa arbórea inedita y significativa en extensión que me era totalmente desconocida.

```
&amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;lt;!--
/* Font Definitions */
@font-face
{font-family:&amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;quot;Cambria
Math&amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;amp;quot;;
panose-1:2 4 5 3 5 4 6 3 2 4;
mso-font-charset:0;
```


Tan

sólo unos minutos después de apearnos del jeep y caminar por un encharcado camino de impronta netamente invernal, apareció a tras un recodo del mismo, la buscada arboleda. Desde el primer golpe de vista sentimos conjuntamente que estábamos ante un espacio singular por el formidable volumen de la floresta. Inmediatamente hicimos el primer inventario desde la lejanía: tres araucarias considerables, varios pinos piñoneros de copa hermosamente aparasolada, unas encinas que nos sorprendieron por su presencia y unos barbusanos que, debido a la escasez de ejemplares de esta especie en la isla y por la aparente altura que mostraron ante nuestra inspección, fueron los primeros ejemplares en recibir nuestros elogios.

LEER TEXTO COMPLETO